

吹田西ロータリークラブ

ウィークリー 2022-23



国際ロータリー第2660地区

創 立 1980.6.12

事務所 〒564-0051 吹田市豊津町9番40号 カリーノ江坂1階 TEL06-6338-0832 FAX06-6338-0020

URL http://www.suita-west-rc.org E-mail src@jasmine.ocn.ne.jp

例会場 新大阪江坂東急REIホテル TEL06-6338-0109 例会日 毎月曜日 18:00~19:00

会長:伊藤泰充 幹事:橋本芳信 クラブ会報委員長:瓜生晴彦

4つのテスト 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

本日の例会

第1889回例会 令和5年5月22日 今週の歌 「我らの生業」

卓 話「同好会年間報告」

ゴルフ同好会 俳句同好会

野球同好会(SUITA WEST)

前回の記録

編 会長挨拶

伊藤会長



今日はあまり話すことはないのですが、コロナも5類になり世の中が元に戻るような状況ですが、皆さんもご存知だと思いますが、銀座の時計店で強盗事件がおきました。人通りの多い時間に起きた事件です。逮捕された犯人は横浜市に住む16歳から19歳、互いのことは知らない、闇バイトで集められたということです。優秀な若い人たちも多い中、とんでもない人がいること、どうなんでしょうか?最近、変な事件が多いですが、この強盗事件だけは信じられません。

そして、本日は最終の理事会となります。いよいよ、来月で会長としての役割は終わります。残りをしっかり務めたいと思います。

本日の健康情報は、「若返る最強食品 第2弾」についての話です。

クルミにはポリフェノールとオメガ-3脂肪酸が含まれており、抗酸化作用や抗炎症作用があります。他のナッツ類より抗酸化物質を多く含みます。抗酸化物質は細胞の酸化ダメージを減少させることで健康をサポートします。

ご参考まで。

ない だスト紹介 親睦活動委員会 髙木委員

本日のお客様を紹介させて頂きます。メークアップとして大阪城北RC森垣佳子様にお越し頂いています。本日の例会をごゆっくり楽しんで下さい。

次回の例会

第1890回例会 令和5年6月5日 今週の歌 「君が代」「奉仕の理想」 卓 話 「地区出向委員の活動報告」

地区国際・社会奉仕委員会 坂本 一成 委員 地区国際・社会奉仕委員会 近藤 亘 委員 地区ロータリー財団委員会 清水 良寛 委員

架 幹事報告

橋本(芳)幹事

残念な連絡が入ってきました。パスト会長で2020年6月にて退会されていました宮川藤一郎さんが2月20日にて永眠されていました。ご家族の意向で関係各所にもご連絡がなかったようです。ご冥福をお祈りいたします。

- 1. 5月結婚記念日のお祝いのお花をお送りしています。おめでとうございます。
- 2. 今年度最終理事会を19時15分~レストランマルゴーにて開催しますので、今年度理事、役員の皆様宜しくお願いします。
- 3. 5月18日(木)事務局はお休みです。急用のある方は幹事までご連絡をお願いします。

油 出席報告

出席委員会 島倉委員長

- ●会 員 数 42名 出席会員数 38名
- ●来 客 1名 本日の出席率 95.00%
- 4月24日の出席率 (メーキャップ含む) 100%

※ 次年度幹事報告

坂本次年度幹事

来週5月22日の例会終了後、次年度第3回理事会を行いますので理事役員の方はお集まりください。また、6月12日の例会終了後、次年度第1回クラブ協議会(井伊ガバナー補佐参加)を開催します。理事役員及び各委員長の皆さんはご出席よろしくお願いいたします。



橋本芳信幹事





な ニコニコ箱

荻田SAA

- ●河邊会員 毎回ニコニコが出来る事を願います。
- ●木下会員 最近、お休みがちです。申し訳ございません。
- ●清水(大)会員 お誕生日のお祝いありがとうございました。
- ●福原会員 欠席のお詫びとして。
- ●荻田会員 東京でタクシーにスマホを忘れましたが 届けてもらいました。

本日のニコニコ箱 27,000円 累計のニコニコ箱 1,315,000円 累計のニコニコB 12,000円

私の行っている青少年支援(奉仕)について 紙谷 幸弘 副会長

入会: 2006年1月16日(17年)

ロータリーにはそれぞれの奉仕活動があり、ロータリークラブに入会される企業オーナーはロータリークラブにおいて行われる奉仕事業に興味を持ち入会されていることと思います。その中で社会に貢献できる喜びとメンバー同士の友情なども芽生え長期にわたりロータリアンとし活動していることと思います。

ロータリーと企業の奉仕活動の違いは「企業は寄付をする」ことが多く「ロータリーは共に汗をかく」ということを教わりました。

企業には何某かの営利目的があり個人やロータリー にはない。その中で私が行っている青少年奉仕を3つ ご紹介します。

※常照園<高校三年生の自立支援について>

常照園は正式名称が児童養護施設社会福祉法人大阪 西本願寺 常照園といい実際には資金はある施設です。 いろいろな事情で家族と過ごせない子どもたち(子 ども虐待の防止)。

その子どもたちと一緒に生活してくれる里親さん支援や啓発活動をしています。

- <一般の子どもとの違い>
- ○18歳まで自動養護施設で生活する児童
- ○食事はすべて厨房での集団料理

食材を買う・調理する・片付け・残り物保存 それをしている大人の姿をみていない 残り物は施設の為廃棄

- ○自分で早起きする習慣がない
- ○施設では24時間管理されて常に誰かがいる
- ○施設では光熱費がいくらかかっているのかわからない エアコンなど節電するという感覚がない
- ○管理の中規則正しい生活を送っているためイレギュ ラーな事態に弱い

自分で考えて対応ができない

○施設がもとめているもの

<u>施設が我々に求めているもの</u> 自立支援のプログラム として ①1人くらしが体験できる1Rマンション ②最低限 必要な家電 ③調理の指導 ④生活の指導 ⑤1週間 の食費 ⑥光熱費の管理 (短期間の体験において生じ る光熱費の管理)

※木瀬部屋支援

親方:前頭筆頭 肥後ノ海(熊本県出身)(受賞歴はなし)

年寄:若藤(わかふじ)力士22名

年寄:稲川(いながわ)呼出:1名 床山:1名在籍 2003年12月独立し木瀬部屋を創設。翌2月に江坂に 部屋を構えられました。ある取引先の紹介で江坂で部屋を構えることに対し挨拶に来られたことが始まりです。この年より、自治会長や市長(当時は阪口市長)消防署長・警察署長への挨拶に同行したり、当時私は 江坂大池小学校のPTA会長をしていた関係で、逆に 小学校へ慰問に伺ってほしいとお願いをしたりしました。始まりはここからスタートし約20年になります。

※北摂バナナ圃場(吹田バナナ栽培)による就労支援 2022年2月に鹿児島にバナナ栽培の研修にいき始め ました。そもそも私の友人が10年前から知人とともに 研究をはじめられ鹿児島・千葉・伊勢などで、同品種 のバナナの栽培と販売をしていた関係から吹田でもバ ナナができないかと空き畑を無償でかりビニールハウ スを建築しました。ビニールハウスも高さ8mの特注 で培養土に畑の土を入れ替え100苗を鹿児島から運搬 してもらい始めました。

無農薬の国産バナナとして、バナナはそのまま1本500円から1,000円でスーパーや百貨店で販売したり、

余ったバナナを冷凍し 現在は、難波でバナナ スムージー「バナナの 神様」や自前のキッチ ンカーで販売しており ます。その中で収穫し たバナナの木(幹)や 葉っぱは現在王子動物 園の動物のエサに提供 しごみ処分するものは ほとんどありません。 また収穫時には障碍者 就労支援を行い5人く らいの障碍者の方々に お手伝いをしていただ いております。



卓話者 紙谷副会長



木下プログラム委員長



坂本次年度幹事